



« Jésus, que ma Joie demeure. »

J-S Bach, Ct 147

« Cette musique de ma profession

m'accompagnera dans la résurrection. ».



Après avoir passé ses vacances au Flueli cet été,
la veille de la fête de Saint-Nicolas de Flüe,

Sœur Marie-Bosco BERCLAZ

1944 - 2016

a rejoint la Maison du Père, après 49 ans de profession religieuse, des suites d'un malaise tragique, entourée avec tendresse par ses sœurs et ses consœurs.

Après son enfance dans le val d'Anniviers, en Valais, et un brevet d'enseignement primaire obtenu à Sainte-Agnès, Sr Marie-Bosco fait profession religieuse à Sainte-Ursule en 1967. Son parcours apostolique s'orientera vers la catéchèse durant de longues années à Sion puis à Onex. Depuis un an, elle était à Villars-Vert et offrait ses services dans l'animation pastorale et l'accompagnement spirituel.

Passionnée par la Parole de Dieu « qui lui avait brûlé le cœur », Sr Marie-Bosco a œuvré toute sa vie à faire connaître le Christ, Verbe de Dieu fait chair. Elle témoigne: « Mon désir, que je confie comme une graine se confie à la terre: que germent et se lèvent des Serviteurs et des Servantes de la Parole pour la faim et la soif des femmes et des hommes de ce temps. »

Une veillée de prière aura lieu le lundi 26 septembre,
à 19 h 45, en l'église de Sainte-Ursule.

La messe des funérailles sera célébrée le mardi 27 septembre
à 14 h 30, en l'église de Sainte-Ursule à Fribourg.

Les sœurs de Sainte-Ursule
et sa famille:

Yvonne et Georges **Jollien-Berclaz** et familles

Cécile et Ewald **Raemy-Berclaz** et familles

Bertha et Antonio **de Figueiredo-Berclaz** et familles

Les familles **Berclaz** et **Quinodoz**

Le présent avis tient lieu de faire-part.